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運動会の応援ありがとうございました 
 台風１４号の影響で、一日遅れの運動会の開催となりましたが、天候にもめぐまれ秋空の下で、

気持ちよく競技に取り組むことができました。 

 今年度の運動会のテーマは、『全力笑顔、～はなれていても、心は一つ～』で、新型コロナウイ

ルス感染症拡大防止のため、全校一斉の運動会が実現できませんでしたが、教室と運動場に離れ

ていても、仲間との心は一つであることをテーマに、仲間との絆を大切にしながら運動会の準備

を進めてまいりました。 

 当日は、種目を減らし、午前中のみの縮小した運動会となりましたが、徒競走や団体種目に全

力で取り組む児童の姿にとても感動しました。今年度は、通常の体育の時間の中で、運動会の練

習をするなど、限られた時間の中で行動する場面に迫られましたが、一人ひとりの児童が『今、

何をやらなければならないのか？』を常に考えて行動することができたと思います。 

 運動会で身に着けた力や気づきを、これからの学校生活や日常の生活に活かしてほしいと思い

ます。 

 応援に駆けつけてくださった保護者や地域の皆さんに感謝するとともに、運動場の除草作業等

にご協力いただいた皆様に重ねてお礼申し上げます。今後とも、保々小学校へのご支援やご協力

をよろしくお願いします。 

保々中学校との乗り入れ授業実施 
 本市では、小中学校の学びの段差を軽減させるねらいで、各中学校区で教職員の交流をはかり、

学びの一体化の乗り入れ授業を実施しています。本校でもその一環として、１０月６日（火）に、

６年生が英語科の時間（３、４限目）に、保々中学校の石田圭市先生（英語担当）に来校してい

ただき、６年生担任とチームティーチングで英語科の授業をしていただきました。 

 いつもと同様に、楽しい雰囲気で、英会話を中心に一生懸命に伝えようとする児童の姿がとて

も印象的でした。 

夜間中学等に関するニーズ調査について 
 三重県では、中学校での学習が十分にできなかった方や外国人の方などを対象に、中学校の学

びを行う中学校夜間学級（いわゆる夜間中学）や日本語を学習する場の在り方を検討しています。

そこで、三重県内における学びの場に関するニーズを把握するため、アンケートを行っています。 

 対象者の方で、アンケートにご協力いただける方は、ご回答いただきますようお願いします。 

 

【対象者】 

① 様々な理由により、義務教育を修了できなかった方 

② 中学校を卒業しているが、不登校や家庭の事情など色々な理由で、中学校で十分な教育を受

けられなかった方 

 ※①②いずれも三重県に住んでいる外国人の方を含みます。 
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